

opusdei.org

# **Las Olimpiadas en Los Pinos por radio**

El periodístico radial En Perspectiva (Radio Oriental) visitó el centro educativo Los Pinos, donde se realizó una nueva edición de las Olimpiadas de matemáticas. Participaron 879 niños de escuelas primarias del barrio Casavalle.

04/06/2015

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
dev.opusdei.org/es-uy/article/las-  
olimpiadas-por-radio/](https://dev.opusdei.org/es-uy/article/las-olimpiadas-por-radio/) (15/08/2025)